

LA MIRILLA



Foto de familia de todos los premiados, junto a miembros de la asociación 'Duque de Ahumada' y representantes políticos. :: RAMÓN L. PÉREZ

Premios por mérito propio

La Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada reconoce a nueve personas e instituciones

El salón de actos de la Diputación de Granada se convirtió ayer en la «casa de la Guardia Civil», como aseguró el presidente de la institución provincial, **Sebastián Pérez**, para acoger la entrega de los premios mérito Duque de Ahumada que, desde hace años, entrega la Asociación Nacional de Mérito 'Duque de Ahumada', Amigos del Cuerpo de la Guardia Civil, a personas, instituciones y colectivos que se distinguen de manera sobresaliente por las virtudes y valores cívicos que vienen inculcando en la sociedad.

El acto, que fue presentado por mi compañera **Encarna Ximénez de Cisneros** y contó con una amplia representación de los diversos estamentos de la sociedad, como el director de este periódico, **Eduardo Peñalta de Ana**, el presidente de la Federación de Comercio, **Enrique Oviedo**, o el teniente coronel jefe interino de



Isabel Lozano y Raquel Teresa Villamor recogieron el galardón al 'Espíritu solidario'. :: R. L. PÉREZ

la Comandancia de la Guardia Civil de Granada, **José Santiago Martín**, entre otros muchos, se inició con la entrega de la Medalla al Mérito Distinguido que, en esta ocasión, recogieron los guardias civiles **Serafín Alfredo Santiago** y **Francisco Torres**; el inspector jefe y subinspector del Cuerpo Nacional de Policía, **José Antonio Gil** y **José Antonio Machado**, respectivamente; el cabo primero y los guardias civiles **Juan José Álamo**, **José Carlos Pé-**

rez y **Joaquín Martínez**, respectivamente; y la cabo primera del Ejército de Tierra **Raquel Ledesma Mayo**.

Por su parte, la Gran Cruz al

Luis Portero de la Torre ofreció una conferencia en recuerdo de las víctimas del terrorismo

Mérito Distinguido fue, en esta ocasión, y a título póstumo, para el sargento del Ejército de Tierra, el granadino de adopción **David Fernández Ureña**, fallecido el pasado mes de enero en Afganistán. Muy emocionadas, y arropadas en todo momento por los asistentes al acto, que no dejaron de aplaudir en ningún momento, recogieron la distinción **Victoria Ureña**, su madre, y su hermana **Eugenia Fernández**, de manos del presidente de la Diputación de

Granada, que también fue distinguido con una Gran Cruz, junto al catedrático de Antropología Forense de la UGR, **Miguel Botella**, el magistrado Juez **Manuel Píñar**, el coronel jefe de la Base Aérea de Armilla, **Julián Roldán**, el director de Seguridad **José Andrés Vidal** y el VI duque de Ahumada, **Francisco Javier Chico de Guzmán**.

En el acto, en el que **Luis Portero de la Torre** ofreció una conferencia en memoria y recuerdo de todas las víctimas del terrorismo, muy presentes en el corazón de los asistentes, también se reconoció el esfuerzo, el valor y la entrega de todos los componentes que a lo largo de los últimos 25 años han contribuido al mantenimiento y la consolidación de la paz en países en conflicto, así como en el desarrollo de acciones humanitarias por causa de desastre o calamidad en diversos lugares de mundo. Si, hablamos de las Misiones Internacionales de Mantenimiento de la Paz de las Fuerzas Armadas, **Guardia Civil** y Policía Nacional, que recibieron el premio mérito a la 'Labor humanitaria'. Lo recogieron, en representación de dichas instituciones, el teniente general de Madoc, **Francisco Puentes Zamora**, el sargento primero de la Guardia Civil, **Manuel Pimentel**, y la inspectora jefe del Cuerpo Nacional de Policía, **Laila Dris**.

Premio también «por exigir esa dignidad, memoria y justicia



INMA G. LEYVA
inmagarcialeyya@ideal.es
@inmagleyva



Guadalupe (i) recibió el premio de Tico Medina de manos de Pablo García. :: R.L.P.



Ángeles Pedraza (i) y Mari Mar Blanco Garrido, junto a José Santiago Martín, tras recibir el premio. :: R.L.P.



Victoria Ureña (c), muy emocionada, tras recoger la distinción a título póstumo de su hijo. :: R.L.P.



Luis Portero de la Torre impartió la conferencia inaugural. :: RAMÓN L. PÉREZ

que cada una de las víctimas del terrorismo se merecen» y por su inquebrantable apoyo y dedicación a las víctimas del terrorismo, a **Mari Mar Blanco Garrido**, presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo y hermana de **Miguel Ángel Blanco**, secuestrado y asesinado por ETA, y **Angeles Pedraza Portero**, presidenta de la Asociación Víctimas del Terrorismo, cuya hija fue asesinada en los atentados del 11M. Ambas, durante su intervención, recordaron el «sacrificio de todas y cada una de las víctimas del terrorismo», sin excepción, y la magnífica labor de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, «que siempre se acuerdan de nosotras».

Ejemplar labor

La Federación Española de Donantes de Sangre y el Centro de Transfusión Sanguínea de Granada, representadas en el acto por su presidente y director, **Martín Manceñido** y **Antonio Fernández**, respectivamente, también fueron reconocidos por su ejemplar

labor socio-sanitaria y su fomento de la donación de sangre con el premio a la «Virtud cívica», mientras que los policías nacionales **Rodrigo Maseda**, **Javier López** y **José Antonio Villamor** recibieron a título póstumo el premio al 'Espíritu solidario' por «intentar rescatar del mar, de noche y con un fuerte temporal a un estudiante que era arrastrado mar adentro en una playa de la A Coruña». Recogieron este merecido galardón, «por su valor, entrega y espíritu de servicio», la madre y la hermana de dos de los policías, **Isabel Lozano** y **Raquel Teresa Villamor**.

El acto de entrega estuvo presidido, entre otros, por el alcalde de Granada, **José Torres Hurtado**, el subdelegado de Gobierno, **Santiago Pérez**, y **Francisco Rodríguez Palma**, presidente de la Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada, un colectivo con sede en Granada que, como recordó en su intervención su presidente, tiene como fin último que «la gente sienta protección y respaldo cuando vean a un agente

de la Guardia Civil, una persona que está para ayudar al personal».

El premio mérito a 'Toda una vida' fue, por su parte, para el padre Patera, **Isidoro Macías Martín**, el religioso católico franciscano conocido por su ejemplar labor humanitaria desde hace más de veinte años en las costas de Algeciras, ayudando a los inmigrantes desfavorecidos que cruzan el Estrecho de Gibraltar. Y el de 'Sentimiento benemérito', fue para un compañero, nacido, por cierto, en el cuartel de la Guardia Civil de Piñar, donde se encontraba destinado su padre. Su nombre: **Tico Medina**, Cronista Oficial de la Ciudad de Granada y Provincia, que no pudo recoger el premio «por encontrarse enfermo».

El padre 'Patera', Isidoro Macías, recogió el premio mérito a 'Toda una vida'

Lo hizo en su nombre, y de manos del diputado nacional del Partido Popular y alcalde de Albolote, **Pablo García**, el vicepresidente de la Diputación de Granada, **José María Guadalupe**, que una vez más se acordó –gracias compañero– de este periódico, «el de todos los granadinos», como recordó.

Durante el acto, al que asistieron delegados del Gobierno andaluz, concejales, diputados y senadores por Granada, parlamentarios andaluzes y alcaldes de la provincia, entre los que se encontraban **María Francés**, **Jorge Saavedra**, **Higinio Almagro**, **José Antonio González Alcalá**, **Inmaculada Hernández**, **María Merinda**, **Francisco Rodríguez**, **Leticia Moreno**, **Rosa Fuentes**, **José Torrente** o **José Robles**, entre otros, también se reconoció con el premio 'Bienestar ciudadano' al Servicio de Rescate en Montaña de la **Guardia Civil**, «por su continuada actividad al servicio de la sociedad socorriendo y rescatando a los montañeros, excursionistas y a todos aquellos que sufren

un accidente o percance en la montaña». Lo entregó el parlamentario andaluz **Miguel Castellano** y lo recogió, el teniente jefe del grupo, **Rubén Santos Cabello**.

También se distinguió con el premio 'Bienestar Social' a la Unidad Militar de Emergencias (UME) de las Fuerzas Armadas, «por su ejemplar y continuada colaboración con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de España», representada en la sala por el comandante segundo jefe del batallón de la UME en Sevilla, **Domingo Expósito Álvarez**, mientras que el teniente coronel de la Gendarmería francesa, **Arnau Estebe**, y el comandante de la Policía Nacional Francesa, **Philippe Bras**, recogieron el premio a la 'Cooperación internacional', en nombre de sus respectivos cuerpos de seguridad, de manos del comisario principal de la Jefatura de Policía de Granada, **Antonio Jerónimo**, y el comandante de la Guardia Civil, **Javier Cerrato**. ¡Enhorabuena a tod@s! Y gracias por vuestro trabajo.